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«ДЛЯ КАЖДОГО ЧЕЛОВЕКА НУЖНО НАИТИ СВОИ СЛОВА»
Внимание и отвественность - главное в работе следователя

июля в нашей стране от мечался День сот рудника  
органов следст вия Российской Федерации. Именно в 

эт от  день ровно 310 лет назад Петр I издал указ о создании  
первого в России специализированного следст венного органа  
-  следст венной канцелярии.В нынешнее время работники СК продолжают исполнять свой долг, делая нашу жизнь более безопасной. Накануне праздника корреспонденту «Кохомского вестника» удалось пообщаться с руководителем Ивановского межрайонного следственного отдела следственного управления Следственного комитета Российской Федерации по Ивановской области, майором юстиции Александром Федоровым, который рассказал о тонкостях своей работы.

О детском интересе 
пришлось вспомнить 

в армии- Александр Валерьевич, вы 
связали свою жизнь с непро
стой профессией. Неужели с 
детства хотели стать следо
вателем?- В раннем возрасте у меня был интерес к происшествиям. В нашем доме жили начальник уголовного розыска Ленинского района и судебно-медицинский эксперт. Помню, как за ними часто приезжали машины с мигалками. Все ребята во доре интересовались у их детей, на какие дела они отправлялись и хотели узнать подробности. Но постепенно интерес к преступлениям утих: после школы я поступил в энергоуниверситет, где получил образование по специальности «теплоэнергетика». После получения диплома по распределению отправился на службу в войсковую часть ивановского Северного аэродрома в должности старшего техника технического расчета по восстановлению, ремонту и обслуживанию самолетов РДЛН-А 50. В 2008 году меня прикомандировали в военную прокуратуру Ивановского гарнизона, где впервые пришлось столкнуться с уголовным правом. Параллельно я заочно получал высшее юридическое образование.- Какие обязанности у  вас 
были в военной прокуратуре?- Я находил родственников потерпевших, разъяснял им их права на льготы. Участвовал в расследовании происшествий

на территории части. Например, однажды пришлось разбирать подробности драки, в ходе которой один военнослужащий нанес телесные повреждения другому. Мне нужно было съездить на место, получить объяснения от участников конфликта, чтобы в дальнейшем можно было отправить их на медицинское освидетельствование. Приходилось выезжать на проверки: я контролировал, насколько в частях соблюдается пожарная безопасность, видеонаблюдение и.т.д. Специфика военной прокуратуры достаточно узкая, и для дальнейшего развития мне посоветовали пойти в районную прокуратуру. Вначале я являлся общественным помощником, а после получения диплома юриста в 2010 году пришел работать в Следственный комитет при прокуратуре РФ по Ивановской области в качестве следователя территориального следственного отдела по городу Шуя. Затем замещал должности старшего следователя и следователя отдела по расследованию особо важных дел.
Оружием пользуемся 
только на стрельбах- Многие наши читатели 

любят смотреть сериалы 
про работу следователей, где 
они ежедневно расследуют 
убийства и ограбления. А  как 
часто вы сталкиваетесь с по
добными преступлениями?- В нынешнем году на территории нашего отдела произошло только одно убийство в деревне Лебяжий Луг Ивановского района. В 2022-м их было 11. В основном они происходят после бытовых конфликтов. Последнее резонансное дело в Кохме случилось в прошлом ноябре. Все началось с того, что трое человек распивали спиртные напитки в самовольной постройке на Ивановской улице недалеко от остановки «Рабочий поселок». Через некоторое время между ними произошел конфликт. Во время потасовки двое собутыльников набросились на третьего и жестоко из

били его. От полученных травм мужчина скончался на месте. Поняв произошедшее, злоумышленники решили скрыть следы преступления. Они вырыли яму, в которой пытались спрятать тело, но оно в нее не поместилось: тогда фигуранты решили расчленить тело, после чего зарыли яму с его останками. В ходе расследования один из подозреваемых признал свою вину и рассказал во время проверки показаний на месте, как совершалось преступление. Уголовное дело было передано в Ивановский районный суд. Сейчас идет его рассмотрение с участием присяжных.- Еще один киношный сте
реотип про следователя: он 
регулярно участвует в задер
жании и пользуется табель
ным оружием.- Оно у нас есть, но мы применяем его только на стрельбах. Оперативным сопровождением дел занимаются сотрудники полиции, которые берут на себя опасную работу.- В предыдущих беседах сле
дователи отмечали, что в 
основном преступления ста
ли уходить в киберпростран
ство. Данная тенденция про
должается?- Их по-прежнему много, но кибермошенниками, в первую очередь, занимается полиция. За последнее время возросло количество преступлений, связанных с распространением детской порнографии. Подростки стараются заработать легкие деньги, снимая себя или своих знакомых на видео без одежды. Потом данные файлы они без согласия распространяют в Ин

тернете.Очень часто подростки совершают преступления, связанные с хищением денег с банковских карт, но в этом году именно в Кохме пока мы зафиксировали только один подобный случай: ребенок нашел на улице карту и сделал по ней несколько покупок в магазине. По совершенным операциям нам удалось быстро отыскать его: карта была возвращена владельцу, а родители возместили ущерб.
Ошибки в оформлении 

документов недопустимы- Хороший следователь дол
жен уметь общаться с людь
ми, задавать им правильные 
вопросы. Как быстро вы осво
или это умение?- Во время разговора с людьми тактику своего общения я часто строил уже во время беседы. Все люди разные, и к каждому человек нужно найти свои важные слова и подход, которые позволят ему довериться следователю.- Вы очень внимательно от
носитесь к оформлению дел...- Безусловно, я учу молодых следователей скрупулезно относиться к оформлению документов. Это действительно крайне важно. Даже маленькая ошибка может привести к недопустимости доказательств или возвращению уголовного дела.- С какими сложностями 
вы чаще всего сталкиваетесь 
в работе?- Мы стараемся привлечь и заинтересовать нашей профессией молодежь, наши сотрудники часто встречаются со школьниками и студентами. К сожалению, многие боятся на

шего ненормированного графика и большой ответственности, которую должен уметь брать на себя следователь.
Спорт работе 

помогает- В вашем подчинении много 
девушек. Как удается с ними 
находить общий язык?- По-разному. В работе в женском коллективе важно как проявлять строгость и призывать к дисциплине, так и быть чутким и отзывчивым руководителем. Я стремлюсь сохранить с сотрудниками человеческие отношения и внимательно отношусь к их проблемам.- Несмотря на большую на
грузку остается ли у  вас время 
для поддержания физической 
формы?- Я занимаюсь мини-футболом: вместе с командой «Страйк» участвую в городских соревнованиях и в Унилиге. В нынешнем году мы заняли третье место в чемпионате города Иваново по мини-футболу (по
беду в нем одержала «Кохма» - 
прим. Е.П.). Также я отстаиваю честь управления в турнирах между правоохранительными органами. В свободное время с сотрудниками отдела мы играем в настольный теннис и отвлекаемся от рабочих будней спортом.- Как вы отметили свой 
профессиональный праздник?- С утра у нас проходит торжественное поздравление и чествование отличившихся в службе сотрудников. А затем мы приступаем к выполнению поставленных рабочих задач. Только вечером появляется долгожданное время для празднования.- Какими самыми важными 
качествами должен обладать 
следователь?- Коммуникабельность, настойчивость, уверенность в себе и трудолюбие. Их совокупность приведет к успеху в профессии.-  Спасибо за ответы! Же
лаем Вам успехов в непростом 
деле!

Беседовал Егор ПЕЛЕВИН 
Фото -  пресс-служба СУ СК РФ 

по Ивановской области
— ФУТБОЛ

Важнейшая победа выводит «Кохму» 
в первую пятерку!

На своем поле команда разгромила шуйский «Эггер» (4:0)

Тренерам горожан  
удалось уверенно  

одолет ь свою бывшую  
команду.Городские футболисты отпраздновали вторую викторию в нынешнем турнире в Высшей лиге чемпионата Ивановской области. Успеха над соседями по турнирной таблице кохомчане добились в следующем составе: Романов, Ладихин (Кротов, 46), Степанов, Талыгин (к), Авагян

(Смирнов, 80), Гаврилов (Епифанов, 71), Жеганин, Кокурников, Левченко, Мищук, Осин (Шарыгин, 63).Поединки с «Эггером» смело можно называть принципиальными для тренерского дуэта «Кохмы» Алексей Алеманов -  Михаил Манин (первый несколько лет возглавлял и выступал за эту команду, а второй также выходил на поле в ее составе). На победу горожан заставляла

играть и турнирная ситуация: в случае неудачи команда могла и вовсе скатиться на последнее место.Но к удовольствию болельщиков, наши игроки смогли порадовать игрой и результатом. В первом тайме на 20-й минуте Андрей Кокурников вывел хозяев вперед. После перерыва Евгений Жеганин на 55-й минуте удвоил преимущество кохомчан. Для исправления ситуации шуяне

были вынуждены большими силами идти вперед, но дружина Алеманова была к этому готова. Горожане не только зацементировали оборону, но и в самой концовке провели еще два гола: отличились вышедший на замену Алексей Епифанов и все тот же Ко- курников.
-  Мы довольны тем, что 

победили в важной игре. Ре
бята хорошо смотрелись 
в атаке, но еще не все мо

менты им удается реали
зовать. В обороне также 
возникали недочеты. Но 
важно, что нам наконец- 
то удалось отыграть без 
пропущенных мячей, - отметил Манин. -  Продол
жаем идти дальше! Теперь 
нам предстоит подготов
ка к следующим матчам во

втором круге.Победа над «Эггером» стала для «Кохмы» второй в сезоне. Любопытно, что и первая виктория над «Соколовым» была для команды крупной (6:1). Горожане на хорошей ноте завершили первый круг: успех над «Эг- гером» позволил им выйти на пятое место.В эти выходные кохом- чане дома должны были принять лидера Высшей лиги -  «Родник». Однако эта встреча состоится на стадионе «Рекорд» только 9 сентября.
Егор ПЕЛЕВИН 

Фото Дмитрия Пожидаева


